



Communiqué de Presse

Péril en centre ville !

4 juin 2013

Une réunion d'information et de concertation pour parler des projets de centres commerciaux de l'agglomération

L'association Mon Cher Vélo s'est récemment positionnée contre la création du centre commercial De Varye qui verra d'ici peu le jour au bout de la route d'Orléans sur la commune de Saint Doulchard.

D'autres projets commerciaux à même de porter un préjudice considérable aux commerces et services de centre ville et de proximité et par la même aux déplacements actifs tels que la marche et le vélo sont à l'étude ou ont d'ores et déjà été approuvés par la Commission Départementale d'Aménagement Commercial (CDAC).

Parce qu'ils bafouent la logique de l'urbanisme économe en espace et l'équilibre commercial défendus par le Schéma de Cohérence Territoriale (SCoT) et le Plan de Déplacements Urbains (PDU), **Mon Cher Vélo** organise une soirée d'information sur ces projets le jeudi 13 avril à 19h30 à la chambre des métiers et de l'artisanat, 40 rue moyenne à Bourges.

C'est dans le but de réfléchir à ces projets et d'agir pour la sauvegarde du centre ville et des commerces et services de proximité que l'association réunira commerçants, architectes et décideurs politiques lors de cette rencontre afin de trouver des solutions d'avenir viables et pérennes.

Mon Cher Vélo est une association de défense des cyclistes quotidiens et de promotion de l'usage du vélo comme moyen de déplacement doux dans de bonnes conditions de fluidité et de sécurité à Bourges et dans tout le département du Cher.

Contacts presse :

Adrien Lelièvre, Président de **Mon Cher Vélo** - 06 12 33 13 17